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平成 29年第２回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  平成 29年２月 21日（火曜日）午後１時 58分から３

時 24分まで  

会議開催の場所  市役所 503会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・矢次健志・島村由起男・清

水慶育・神山好子  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  野村泰平・教育部参事兼学校教育課長  

島津芳久・教育総務課長  鈴木雅広・学校教育課

副参事  稲村浩之・生涯学習課長  関根俊介・生

涯学習課副参事  中平薫  

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主査  菊地誠治  

傍聴者数  １人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・議案第５号から第８号・

報告第１号・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

 議案第５号  平成 28年度日高市一般会計補正予算（第５号）（教育委員会所管）  

       原案どおり可決  

議案第６号  平成 29年度日高市一般会計予算（教育委員会所管）  

      原案どおり可決  

議案第７号  職員の分限処分について  

原案どおり可決  

議案第８号  平成 29年度当初日高市立小・中学校長及び教頭の人事の内申につい

て                                             

       原案どおり可決  

 報告第１号  専決処理について  

       原案どおり承認  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

 

２）教育長の報告の要旨  

○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告

した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  
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３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  

（委員）図書館の東大ＣＡＳＴによるサイエンスワークショップについて、どのよ

うなことをやっているのか。  

（生涯学習課長）東大の学生サークルが来て、過去には、レプリカの化石を作った

りしたことがある。サイエンスショーのようなものを実施する。  

 

【教育長報告：資料１関連】  

（委員）公共施設マネジメント講演会について、どのような内容の講演会であった

のか。  

（教育長）各公民館などで実施した内容と同様のものであるが、講師については、

株式会社住宅・都市問題研究所所長  平井允氏を迎え、講演内容については、市

の施設があとどのくらいで改修時期を迎えるとか、日高市は財政的にまだ余裕が

あるので、余裕がある現段階から施設の今後を考えていくことが重要であるなど

の話をいただいたところである。  

（委員）他市の例などで、参考になるものはあったのか。  

（教育部長）例えば千葉などの例で、学校の隣にプールがあったため、学校のプー

ルを廃止し、隣のプールを夏休み期間中など子どもたちが自由に遊べるようにし

た例などがあった。それぞれの市の状況に合ったやり方を考えていく必要がある。  

 

（委員）西部教育事務所管内教育長会議の中で、教職員への負担軽減に取り組んで

いる学校 99.5％とあるが、具体的にどのような取り組みをしているか。  

（教育長）具体的な内容の報告は、会議の中ではなかった。  

（教育部参事）日高市の取り組みについては、会議を精選して減らしていること、

ノー残業デイを学校の予定に組み込み実施していること、夏休みに研修会を集中

してやることにより学期中の負担を減らすことなどを取り組みとして報告してい

る。  

（委員）そこにリンクするが、在校時間の実態把握をしている学校について、昨年

度 77.5％とあるが、今まで把握をしてこなかったということか。  

（教育長）警備システムにより、最終退庁時刻等は把握していても、個々の退庁時

刻は把握していない学校が多かった。現在、日高市では、個々のパソコンの起動

時間により把握している。  

 

（委員）３年目の教員にジャンプアップ研修（仮称）を実施するとなっているが、

どのような内容か。  

（学校教育課副参事）初任者の負担が大きいので、余裕のできる３年目に研修を実

施して負担を減らす趣旨であるが、県で実施するものが２回程度で、その他校内

で実施するもの合わせて年７回程度となる。  
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（委員）全国学力学習状況調査の結果を大学等の調査研究に活用とあるが、教育学

部など限定的なのか。  

（教育長）詳しい報告はなかったが、研究機関などが研究する理由を挙げたものに

ついて活用してもらうとのことで、自由に活用できる趣旨ではないとのことであ

る。  

 

（委員）復習シートの活用ということであるが、具体的にはどのような内容を考え

ているか。  

（学校教育課副参事）今年度実施した問題で結果が悪かったもの、理解が不十分で

あった問題などを県で作成し、各学校に活用してもらうように配布したところで

ある。県のホームページでも閲覧可能である。  

 

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

議案第５号について  質疑なし  

 

議案第６号について   

（委員）横手台グラウンド維持管理事業の運動場管理委託料について、高額であ

るが維持管理にこのくらいかかるのか。  

（生涯学習課長）主な内容として、芝生の管理、樹木の管理、毎日の開閉などに

かかる経費である。芝生の管理があるので、かなり高額となってしまう。  

 

【非公開審議】  

議案第７号、第８号及び報告第１号について、非公開議案のため記載せず  

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

○３月定例会：３月 24日（金曜日）午後１時 40分から  委員了承  

○４月定例会：４月 26日（水曜日）午後１時 40分から  委員了承  

（２）その他連絡事項  

  ○平成 28年度中学校卒業式  

   平成 29年３月 15日（水曜日）午前【各中学校】  

  ○平成 28年度小学校卒業式  

   平成 29年３月 22日（水曜日）午前【各小学校】  

○新採用・転入教職員着任式・歓迎会  

平成 29年４月３日（月曜日）午後２時から【生涯学習センター】  

  ○平成 29年度小中学校入学式  

   平成 29年４月 10日（月曜日）午前【各小・中学校】  

  ○平成 29年度入間地区教育委員会連合会総会（予定）  

   平成 29年４月 24日（月曜日）午後【飯能市】  


